



Retour sur la fête interculturelle 2022

SOMMAIRE

Fête interculturelle 2022	1-2
Agenda	3
Infos officielles	6-12
Démarche participative d'Epenex	20
Cap sur l'Ouest 2022	24

EDITORIAL

Ecublens en toute sécurité et en mouvement



Lors des vagues successives de Covid dès mars 2020, l'Office régional de la protection civile de l'Ouest lausannois (ORPC) a déployé ses activités dans une mesure exceptionnelle, en apportant son soutien au CHUV, que ce soit aux soins intensifs ou avec le transport de patients. De plus, dès l'ouverture du centre de vaccination de Beaulieu au printemps 2021, l'ORPC était présent.

Avec la guerre en Ukraine dès février 2022, l'ORPC a ravi-

taillé le site de Beaulieu et mis à disposition du personnel de milice pour l'accueil urgent des réfugiés, sous le commandement du Lt col Corinne Brandt.

Plus récemment, l'ORPC a été engagé pour la préparation du Tour de France des 9 et 10 juillet en sécurisant le parcours. Du côté de la Police de l'Ouest lausannois (POL), même si quelques turbulences ont été relevées par la presse, les prestations de qualité sont garanties par trois piliers opérationnels: Police Administrative, Police Proximité et Police Secours. Le nouveau Comité de direction de la POL, composé des Municipaux des huit Communes de l'Ouest lausannois, s'est pleinement investi pour la sécurité de nos habitants.

Quant aux pompiers, la Commission du feu du SDIS Chamberonne, regroupant les Communes de Chavannes-près-

Renens, d'Ecublens et de Saint-Sulpice, fait confiance à son commandant Frédéric Jacot et à ses troupes pour que non seulement les incendies soient combattus, mais aussi les diverses inondations qui frappent nos communes en cette période de perturbations climatiques. Un projet est en cours pour préparer une nouvelle caserne au centre de nos trois communes.

La Fondation les Baumettes constituée en 1977 par les Communes de Renens, Chavannes, Crissier, Bussigny et Ecublens, en plus de la rénovation de son site à Renens, développe un nouveau projet d'EMS à Bussigny.

Ecublens présente la particularité d'avoir beaucoup de charges liées à la présence des hautes écoles, non seulement par l'accueil des nouveaux venus au Service des habitants du Motty,

mais aussi par la mise à disposition d'infrastructures, de transports publics et de nombreuses autorisations de construire. Même la sécurité doit être assurée au sein du Vortex où des étudiants aiment faire la fête alors que d'autres souhaiteraient avoir la quiétude nécessaire pour préparer leurs examens. Avec plus d'emplois (16 000) que d'habitants (13 000), Ecublens vit une promotion économique remarquable et contribue à l'extension de la Fondation EPFL Innovation Park en facilitant certains contacts, en permettant d'accueillir à terme des nouvelles startups sur le site de Val-laire-Venoge.

*Jean Cavalli,
Service de la sécurité
publique, des habitants
et de la promotion
économique*

Retour sur la fête interculturelle



C'est par une magnifique journée que s'est déroulée la fête interculturelle le 21 mai dernier.

Le déménagement sur la place de fête du Pontet a permis au nombreux public présent, d'admirer les fantastiques costumes des différents groupes folkloriques qui se sont produits sur la scène agrandie et à plus de

12 communautés de nous régaler de leur cuisine traditionnelle. La CIESEE a remis le prix de l'intégration à **Marie Thüler** pour avoir créé et porté à bout de bras le projet d'accueil 0-5 ans le « P'tit Monde » et pour avoir développé à Ecublens celui de « 1001 Histoires » et ainsi avoir contribué à l'intégration de nombreuses familles.

